



Hoy se cumplen 20 años desde la creación de la primera página web

La primera página web de la historia nació un día como hoy pero de 1993, por lo que la Organización Europea para la Investigación Nuclear (CERN, por sus siglas en inglés) la resucitó para conmemorar su 20 aniversario.

La World Wide Web (www) fue creada el 30 de abril de 1993 por el científico Sir Tim Berners-Lee, quien trabajaba precisamente para la CERN.

La recreación del primer sitio web del mundo permitirá a futuras generaciones explorar, examinar y reflexionar acerca de cómo internet está cambiando la vida moderna, explicó Dan Noyes, gerente web del grupo de comunicación de la CERN.

La iniciativa es parte de un proyecto del CERN para restaurar la primera página de internet con sus archivos originales y sus primeras versiones.

Fuente: Aztecanoticias